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平成２８年度 

第１２回（３月）教育委員会定例会 会議録 

 

日時：平成 2９年３月２８日(火) 午後３時００分～午後４時０0 分 

場所：村民センター小会議室 

＜出席者＞            （事務局） 

教育長    清水 閣成     教育次長      藤澤 隆 

職務代理者  三澤 久夫     学校教育係（記録者）百瀬 亜紀 

教育委員   清水 道直                    以上 7 名 

教育委員   林 百代       

教育委員   出羽澤 和子                    

  

１．開会 

 

２．教育委員長あいさつ  

上伊那農業高校、中学校、小学校、保育園の卒業・卒園、信大農学部学位記授与

等節目の式が行われた。『感動』を覚える各卒業式・学位記授与式であった。今後

に向け、幸多かれと願うとともに、自分は何ができるだろうか…と考えさせられた。 

村キャリア教育推進協議会・教育委員会主催の「みんなの学校」上映会が 25 日

に行われ、120 名ほどの方が来場された。「児童一人ひとりが創る学校」を前面に

出し、目指している営みの大事さが大変印象に残った。 

箕輪北小学校教諭児童の氏名・通知表の評価等が入った USB メモリー紛失とい

うことがあり、情報管理の徹底について、校長会を通して連絡すると主幹指導主事

から連絡をいただいた。人事異動の時期であるが、基本的なことに留意して学校と

もども留意してまいりたい旨述べられた。 

 

３．報告・確認事項 

(１)議会 3 月定例会一般質問に対する答弁内容について 

＜教育次長＞ 

議会 3 月定例会一般質問に対する答弁内容について資料にもとづき報告。 

＜教育長＞ 

教育の充実に向けて、議員の皆さんの力を借りてこの教育委員会もやっていき

たい。議員の方々が様々な意見を下さるのは、教育に対する関心があるからこそ

だという三澤職務代理者お言葉も頂いた。など報告及び意見が出された。 

 (２)平成 29 年度各学校行事の出席分担について 

   ＜教育次長＞ 

    平成29年度は村長選が予定されているため入学式については、村長⇒教育長、
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教育長⇒職務代理者、職務代理者⇒清水委員となる。など、資料にもとづき報告。 

(3)平成 29 年度教職員、村職員人事異動について 

 ＜教育長＞ 

  資料にもとづき報告。 

(4)児童・生徒の状況について①児童・生徒数(3 月 1 日現在) 

＜教育長＞ 

2 月から変化がないことを資料にもとづき報告。 

(4)児童・生徒の状況について②学校事故速報について 

＜教育次長＞ 

3 月 19 日(日)15 時 20 分ごろ、南箕輪村役場東側Ｙ字路で起きた南箕輪小児童

と車の接触事故について資料にもとづき説明。交差点・Ｙ字路等は絶対に飛び出さ

ない、横断は止まってから左右を確認して渡る、自転車に乗る時は必ずヘルメット

を着用することを各学校で指導徹底すると報告。 

(5)後期入試結果について 

＜教育長＞ 

資料にもとづき報告。 

(6)村社協評議員の推薦について 

 ＜教育長＞ 

村社協からは公民館長の推薦をお願いしたいとの要望があったため、来年度の公

民館長を推薦した旨を報告。 

(7)南箕輪小学校隣接土地の寄付について 

＜教育次長＞ 

南箕輪小学校のグラウンドに隣接する土地を寄付したいという要望を村民より

承ったことについて、資料にもとづき報告。土地の近くに水が多く流れている川が

あり、そのままだと危険も伴うので安全対策のための予算措置が必要。 

＜教育長＞ 

南箕輪小学校は南部小学校に比べ、学校周辺の野外活動場所が少ない。児童増加

もある中で、一つの活動場所として寄付をいただけるのはありがたく、要望を承る

方向ですすめていきたいとの意見及び報告が述べられた。 

(8)3 月事業報告・4 月事業計画について 

＜教育次長＞ 

資料にもとづき報告。 

(9)その他 

 ①入学準備金について 

＜教育次長＞ 

入学準備金は小学校４名、中学校１名の計５名２５万円の利用があった。 

  ②教員住宅について 

   ＜教育次長＞ 

北殿教員住宅については、要望があり１棟のみ１年延長し、他の棟は本年度末 
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で廃止。また、大泉教員住宅については、当面使用。 

③年度途中の転入生について 

＜教育次長＞ 

来年度からは転入に伴う許認可の手続きを整える。委員会へ報告する方向で教

育長に委任されたい。 

④長野県教育長の来村について 

＜教育長＞  

６月１２日に長野県教育長の原山教育長が各学校の現状把握のため南箕輪小に

来校。南箕輪小・南部小・南箕輪中校長と、教育委員と話をする予定。 

⑤次回の定例会について 

次回の定例会の前に、生涯学習施設内の見学を行うため次回の 4 月定例会は、

４月２６日１４時村民センター小会議室に決定。また、歓迎会が１７時４０分か

ら大芝荘にて行われる予定。 

 以上 


